

Economía | Lunes 17/7/2006

## EL ALCALDE RECIBE A REPRESENTANTES DE LA DELEGACIÓN CORUÑESA DE SECOT

**El alcalde, Javier Losada, se ha reunido con los responsables de la delegación coruñesa Secot (Seniors Españoles para la Cooperación Técnica), entidad declarada de interés social y compuesta principalmente por profesionales cualificados, jubilados o prejubilados, que constituyen un voluntariado que asesora, con su experiencia y dedicación, a emprendedores, ONG y entidades sin ánimo de lucro, sectores desfavorecidos y pymes.**



El consejo asesor de Secot está presidido por el Rey don Juan Carlos y reúne a cerca de 900 socios en activo. Secot comenzó su actividad en 1997 en la ciudad, si bien cuenta con delegación propia, con ámbito provincial, desde enero de este año.

Los responsables de Secot trasladaron al alcalde su interés en establecer diversos convenios con el Ayuntamiento en el ámbito de la promoción y formación de emprendedores, así como en todo lo relativo al fomento de empleo. En este sentido, en los últimos años Secot ha desarrollado en nuestra ciudad 50 estudios de viabilidad, la mayoría con concesión de microcréditos, a empresarios emprendedores en actividades como agencias de viajes, fabricación de bolsas de plástico, peluquería, librería, mueblería, etc.. También ha desarrollado unas diez asesorías a pymes en relación con planes estratégicos, ampliaciones y diversificación de productos en sectores como la hostelería, informática y agricultura. Asimismo, ha impartido 140 horas lectivas para la Confederación de Empresarios, Cámara de Comercio y Xunta sobre temas como el autoempleo, la calidad, auditorías, logística, ventas, medio ambiente y otros.

Los socios de Secot Coruña engloban un amplio espectro del conocimiento teórico al estar constituido por licenciados en derecho, ingenieros, economistas, etc., pero sobre todo destacan por reunir una suma de más de 500 años de experiencia profesional en sectores muy diversos y en tipo de actividades y posiciones que cubren una visión profunda y global en áreas como la fabricación industrial, la gerencia y la gestión empresarial, el comercio, la marina mercante y la pesca, la formación, la banca y el medio ambiente.

Cabe destacar que Secot ha desarrollado convenios con la Generalitat de Cataluña, la Comunidad de Madrid, la Xunta de Galicia, la Comunidad de Valencia, los ayuntamientos de Bilbao y Alcobendas, la Diputación de Barcelona, diversas entidades financieras y hospitales, entre otras instituciones y entidades.